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LI. Ayuntamiento de Colima
2015-2018

= =ACTA NUM. 63.- En la Ciudad de Colima, Capital del Estado -diki
mismo nombre, siendo las 20 horas con 05 minutos del día 14 de diciembre
de 2016, se reunió el H. Ayuntamiento Constitucional de Colima en el Jardín
Libertad, presidido por el LIC. HECTOR INSUA GARCIA, para celebrar
Sesión Solemne, de conformidad con el siguiente ----------------------------------
------------------------------------ Orden del Día ----------------------------------------
1.	 Lista de asistencia.-
II. Declaración de quórum legal de instalación legal de la Sesión ---------
III. Lectura del Orden del Día -----------------------------------------------------
IV. Lectura y aprobación en su caso, del Acta de Cabildo N° 62 -----------
V. Designación de las comisiones de cortesía que acompañarán a los

invitados especiales a este recinto --------------------------------------------
VI. Receso ------------------------------------------------------------------------------
VII. Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional ---------------
VIII. Presentación de invitados especiales ----------------------------------------
IX. Intervención de un miembro de cada fracción partidista.,

representada en el Cabildo, para fijar su posicionamiento. ------------
X. Entrega del Primer Informe Anual sobre el estado que guarda la

Administración Pública Municipal y lectura del mensaje del C.
Presidente Municipal -----------------------------------------------------------

XI. Intervención del C. Gobernador del Estado -------------------------------
XII. Clausura de la sesión -----------------------------------------------------------
PRIMER PUNTO.- Al pasar lista de asistencia, manifestaron su presencia ely.
Presidente Municipal, Lic. Héctor Insúa García, el Síndico Municipal, L)e
Francisco Javier Rodríguez García y los CC. Regidores: Fernanda Monserrat
Guerra Alvarez, Lic. Lucero Oliva Reynoso Garza, Lic. Silvestre Mauricio
Soriano Hernández, Lic. Ingrid Alma Villalpando Valdez, Lic. Germán
Sánchez Alvarez, Lic. Sayra Guadalupe Romero Silva, C.P. Oscar A.
Valdovinos Anguiano, C.P. José Antonio Orozco Sandoval, Lic. Ignacia
Molina Villarreal, Lic. Esmeralda Cárdenas Sánchez y Lic. María Elena
AbaroaLópez .----------------------------------------------------------------------------
SEGUNDO PUNTO.- Habiendo quórum legal, se declaró formalmente
instalada la Sesión .-----------------------------------------------------------------------
TERCER PUNTO.- El C. Secretario del H. Ayuntamiento, dio lectura al / 1
orden del día previsto para esta Sesión .---------------------------------------------
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ETO PUNTO.- El C. Presidente Municipal, Lic. Héctor Insúa García

;ó autorización para presentar el Acta N° 62 en la próxima Sesión, lo

i.ie aprobada por unanimidad de votos .------------------------------------------

TO PUNTO.- El C. Presidente Municipal, Lic. Héctor Insúa García,

:ó a los munícipes: C. Fernanda Monserrat Guerra Alvarez, Lic.

ja Molina Villarreal, Lic. Esmeralda Cárdenas Sánchez, Lic. Lucero

Reynoso Garza, Lic. Ingrid Alma Villalpando Valdez y Lic. María

Abaroa López, sean tan amables de conformar las Comisiones de

;ías que les fueron asignadas para recibir a los Invitados Especiales en

cinto oficial ------------------------------------------------------------------------

'O PUNTO.- En cumplimiento al orden del día, el C. Presidente

ipal, Lic. Héctor Insúa García declaró un receso para que las

Comisiones reciban a los invitados especiales en el recinto oficial -------------

Una vez cumplido el punto anterior, el C. Presidente Municipal, Lic. Héctor

Tnsúa García reanudó la Sesión Solemne de Cabildo siendo las 20 horas con

15 minutos .--------------------------------------------------------------------------------

SEPTIMO PUNTO.- A continuación se realizaron los Honores a la Bandera.-

OCTAVO PUNTO.- En este punto del orden del día se hizo la presentación

de los invitados especiales que se integraron al presídium.-------------------------

• Lic. Arnoldo Ochoa González, Secretario General de Gobierno y

,	 Representante Personal del Lic. José Ignacio Peralta Sánchez,

Gobernador Constitucional del Estado .----------------------------------------

• Diputado Riult Rivera Gutiérrez, en representación del Presidente de

la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado, Diputado Héctor

Magaña Lara ---------------------------------------------------------------------
• Magdo. Bernardo Alfredo Salazar Santana, Presidente del Supremo

Y\  dio	

Tribunal de Justicia del Estado.--------------------------------------------------

NOVENO PUNTO.- En el desahogo de este punto del orden del día, la

Regidora Lic. María Elena Abaroa López del Partido Movimiento Ciudadano
\	 lectura a su posicionamiento, el cual se transcribe a continuación:-----------

Posicionamiento ante el Primer Informe de la administración Municipal Colima, 2015-2018.
Buenas noches, saludo con alegría y gratitud:
Distinguidos invitados,
Compañeros integrantes de este Honorable Cabildo,
Ciudadanas y ciudadanos, 	 1
Gracias por su presencia, gracias por hacer posible e^1 encuentro.
Gracias a quienes con su voto, hicieron posible estegiduría Ciudadana, porque, con est distinción, que
asumo con honor, estoy aquí y ahora con todos ust'qés.
Colima Ciudad Educadora.
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Colima es una Ciudad Educadora, compartimos este proyecto con casi 500 ciudades en todo el mundo. Ese
ámbito internacional nos lleva a compartir experiencias y a favorecer la gestión de recursos en instancias
internacionales.
El proyecto no es menor si consideramos lo fundamental que es la educación para el desarrollo de los
pueblos.
Pero, hablamos aquí de la educación que nos damos unos a otros. De esta educación que, desde que
nacemos, día a día, nos hace Ser Humanos.
Todos somos, desde cualquier espacio en que nos encontremos, un ejemplo a seguir para bien y para mal, ¡si
trabajamos bien!, ¡qué bien!, pero y ¡si no lo hacemos así!, con nuestro ejemplo justificamos el que otros
no lo hagan.
Este proyecto es muy importante pues debe convocar a todos los habitantes y sectores en que está
organizada nuestra sociedad, el sector económico, el sector laboral, el educativo, a la sociedad en general.
Considero que ha sido un gran acierto de este Cabildo hacer suyo su manifiesto, pues sus alcances reflejan
una visión de largo plazo que trasciende los limitados periodos de vigencia de un gobierno municipal. Con ello
estamos sentando las bases de un municipio moderno y vanguardista.
Colima es una Ciudad Educadora que está esperando de esta administración el impulso decidido a la
educación, que cada espacio de este gobierno tenga el firme compromiso de educar, que en cada acción que
se realice se observe con claridad la intención educativa que contiene, los valores que entraña y el
compromiso con cada habitante de este municipio y, desde luego, que convoque a todos los habitantes de
nuestra demarcación.
Los trabajadores del Ayuntamiento.
Para enfrentar y compartir este reto y todos los que entraña la administración municipal, contamos con los
trabajadores de este Ayuntamiento, a quienes hemos expresado gratitud por su labor iY en su
reconocimiento!, hemos propuesto a los integrantes del Cabildo:
La urgencia de que se practique una retabulación salarial antes de que concluya el actual ejercicio fiscal y se
realice un ajuste general que vuelva más equitativo el ejercicio del presupuesto en este renglón y no sólo s
beneficie a los primeros niveles. Debemos atender, sobre todo a los que ganan menos, a los niveles d
ingresos más bajos, a los supernumerarios y a los becarios muchos de estos, tienen antigüedades que
pueden ir de los cinco, diez y quince años y tienen sueldos que no reconocen la labor que desempeñan.
Durante muchos años, se ha justificado el no incrementar sus sueldos, el no regularizar su situación laboral,
seguramente aduciendo lo que ahora, que no hay recursos. Y en efecto cuando no hay recursos todo resulta
difícil, más no he dicho que sea fácil, digo que es justo y necesario y, entonces, es un reto que este gobierno
municipal debe asumir, pues sabemos que más tarde no será posible.
Es positivo y justo reconocer que los resultados que hoy nos informará el titular de la administración municipal,
son producto del esfuerzo de todo un equipo, un equipo que conforman el cabildo, los directores de las
distintas áreas de la administración pública municipal y todos los trabajadores al servicio del Honorabl
Ayuntamiento de Colima, quienes realizan sus labores desde las calles, camellones, jardines, parqii4
talleres y oficinas municipales, toda una gran carga para cumplir con los servicios públicos, la ejecución de
las obras y demás tareas municipales.
Justo es reconocer su esfuerzo y dedicación, con una retribución adecuada, solidaria.
Cuando presenté esta propuesta al Cabildo dije que acudía a su conciencia social, a la justicia, a la
solidaridad, ahora acudo a la responsabilidad que tenemos en este Cabildo y, que lo que hayan hecho o
dejado de hacer administraciones anteriores, ¡no sea pretexto para que no hagamos lo correcto!
Esta propuesta, la de mejorar el sueldo a los trabajadores, nos beneficia a todos, pretende hacer realidad una
nueva forma de gobernar cercana a la gente, empezando con los de casa. Estoy segura que esta mejora para
ellos deberá fortalecer su compromiso que se reflejará en los buenos servicios que se presten a los vecinos
de Colima, pero sobre todo, honrará el desempeño de este Ayuntamiento. No hacerlo quizá será un motivo de
mayor afrenta a los trabajadores y de desprestigio para nuestra labor.
De la Participación Ciudadana.
Me honró en presidir la Comisión de Educación, Cultura y Recreación, a través de la cuál aspiramos a
mantener vigente la mejora que no sólo repara el deterioro, sino también, con bondad, aquella que pretende

ii

solo io correcto.
Con esa actitud hemos promovido y alentado la participación ciudadana a través de la difusión de los
derechos humanos, visitado colonias, escuchado planteamientos, llevado a cabo gestiones, trtando por
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s medios al alcance de dar una respuesta adecuada a cada una de las múltiples y variadas
3des que plantean los ciudadanos de este municipio.
sponsabilidad, todos hemos sido representados con dignidad y firmeza, hemos sido su voz en los

ue se han planteado al ayuntamiento y, en lo que, por ley, nos corresponde tratar dentro del Cabildo
l.

sentido hemos apoyado los temas favorables para la ciudadanía, viendo antes que cualquier otra
l bienestar de los colimenses. De igual manera, cuando ha sido pertinente nos hemos opuesto, con
itos claros y precisos, haciendo los señalamientos necesarios.
ios conducido con responsabilidad, defendiendo las causas de los ciudadanos del municipio.

administración municipal es derecho y responsabilidad de todos, ¡es urgente! ¡Es necesaria!
participación como ciudadanos libres, comprometidos ahora, con este presente y su futuro.

i,ipiescindible que estemos atentos al quehacer municipal, que nos informemos, analicemos, señalemos,
demandemos, denunciemos, propongamos, porque sólo así lograremos tener la vida digna que creemos
merecer.
Pero... debemos de participar en libertad, con responsabilidad, no permitamos que alguien pretenda
usarnos, no permitamos que nos utilicen, nos compren, nos amenacen de múltiples formas, nos
infundan temor y luego, sin recato alguno, le llame a eso Participación Ciudadana.
Con relación a este primer informe de la administración municipal, debo decirles, lo menos que todos
debemos hacer es cuestionario, lo mejor... constatarlo y el compromiso a asumir debiera ser: señalar los
errores y presentar propuestas; y el Cabildo... debe escuchar, atender, dar repuesta.
¡Es muy importante participar, pero que nuestra participación ciudadana no sirva para legitimar
equívocos o aplaudir necedades!
CIERRE...
El pasado 25 de noviembre el edificio del Ayuntamiento lució de color naranja.
Este color naranja es símbolo de nuestro compromiso contra la violencia que sufren mujeres y niñas. ¡ALTO
YA A LA VIOLENCIA EN TODAS SUS EXPRESIONES!
Este color naranja es símbolo de nuestro compromiso en contra de la violencia hacia cualquier ser vivo y debe
ser símbolo también de nuestro compromiso a favor de la vida!
Pero este color naranja es también el color de la alegría, y debo decir de la alegría que nace de una
ciudadanía convencida de que todo es posible.

/ ¡Luchemos todos por lograr un gobierno digno, un gobierno honesto, solo luchando mereceremos el
cambio urgente y trascedente que es necesario!
¡Como gobierno tenemos enormes deudas con la ciudadanía... la sociedad lo sabe, TODOS lo
sabemos!
¡Vamos pues, con la fuerza ciudadana a luchar por la justicia, por la solidaridad!
¡Porque Colima lo necesita, porque todos lo valemos!

María Elena Abaroa López
Regidora Ciudadana

En Colima, Colima el 14 de diciembre de 2016.

Ç/

 De igual forma, la Regidora Lic. Esmeralda Cárdenas Sánchez del Partido
Verde Ecologista, dio lectura a su posicionamiento, el cual se transcribe a
continuación:---

Buenas noches
Saludo a los integrantes del presídium, y ciudadanos que nos acompañan.
Vivimos en un mundo necesitado de justicia, cada uno quiere beneficiarse en todo sin importar los derechos
de los demás, abusando, transando, violentando, pisoteando y tomando lo que no le corresponde, y nos
quejamos que no tenemos un trato justo de los gobernantes y de las personas y queremos que los demás
cambien, y ¿qué de nosotros?, muchas condugo que criticamos en los demás tambiénestán e nosotros, el
egoísmo e individualismo lo vivimos adiario 	 aindiferencia ante el dolor ajeno se extiende tren cadadía más.

 l^-

-----------------------------------------------------------------------
Posicionamiento ler informe Gobierno 2015-2018

Miércoles 14 de diciembre de 2016
La justicia engrandece a una nación, pero el pecado deshonra a todos los pueblos.

Proverbios

0\
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Hagamos el bien a quienes nos juzgan y critican, porque a los que nos tratan bien no tienen ningún mérito
hacerlo, es fácil hacer el bien a quien viene a ti incluso con reverencia y respeto, pero a quien te contradice u
opina diferente, a ese VERDADERAMENTE CUENTA que lo escuches, respetes y resuelvas sus asuntos con
justicia, ESO DEBERlA SER, y con mayor razón los servidores públicos, quienes VEMOS con qué rapidez y
especial atención RESUELVEN Y ATIENDEN si se trata de amistades, conocidos, gente con poder y dinero,
NO AS¡ para los demás ciudadanos, y gana lugar la indiferencia, la insensibilidad, o el enojo, el revanchismo,
la soberbia y demás.
Muchas veces quizá nos afanamos por hacer cosas donde nos veamos y se diga que estamos haciendo
mucho por los demás, queremos ser vistos, aclamados, reconocidos, pero en realidad se busca aparentar lo
que no es, pero tarde o temprano la verdad saldrá a la luz, porque lo que verdaderamente somos se conoce
en el trato con los demás, no podemos esconder lo que hay en nuestra mente y corazón.
Cierto que esperamos que nuestras autoridades cumplan con mantener, el orden, la seguridad y la paz social
para vivir con tranquilidad, pero cuando se desvían de sus tareas vemos el relajamiento del respeto a las
reglas, parece que la impunidad es lo que prevalece, porque se puede infringir la ley al cabo no pasa nada, las
injusticias hemos visto que desatan el descontento social y en muchos casos la violencia ante la impotencia
de sentirse desamparado, estas injusticias deben derivar en un justo y pacifico reclamo social acompañado de
un buen testimonio como ciudadano.
En el ejercicio del gobierno hay una responsabilidad muy importante de las autoridades, pero también de los
gobernados para tener una sociedad que en la que a través de las familias y personas se viva con justicia y
respeto, y así lograr la paz y orden que nos compete tanto a los gobernantes como a cada ser humano,
felicitamos y reconocemos a los buenos ciudadanos respetuosos de la ley, generosos y que cumplen con el
pago de sus impuestos.
Cierto que quienes somos servidores de los demás, desde el que hace el aseo hasta el Presidente, pasando
por los regidores y el síndico, debemos dar un ejemplo a los demás, con nuestro actuar integro en el hogar, en
el trabajo, en la calle, en lo público y en lo privado, hablando con la verdad, respetando los derechos de cada
persona, siendo honestos, amables, justos, sin hacer mal a nadie, ni afectar los derechos de los demás.
Necesitamos conducirnos con disciplina en nuestro diario vivir, no nos gusta que nos llamen la atención o que
nos reprendan cuando hacemos algo que no es correcto, se requiere de corazones humildes para aceptar quq
alguien nos muestre como hacer algo de una mejor manera; el orgullo y la soberbia impide muchas veces
avance y crecimiento personal y también colectivo, esa apertura y disposición para hacer parte a otros
enriquece y la humildad para reconocer que nos equivocamos y corregir es necesaria para obtener victorias
que beneficien a todos.
Requerimos autoridades que actúen con rectitud y justicia para que la ciudad y el pueblo sean prosperados,
y los recursos alcancen para las obras, servicios y ayudas que se necesitan, para que se hable bien de
Colima y de México y se pueda decir ahí Si tienen gobernantes justos y honestos que con sabiduría dirigen
guían al pueblo y ciudadanos por igual.
Esta reflexión es un sincero llamado a que actuemos con justicia a que seamos íntegros como ciudadanos y
como autoridades, a que hagamos cada uno la parte que nos toca para mejorar
este municipio, estado y país en que vivimos, actuar donde podemos ser una influencia con nuestra propia
vida, para producir cambios que beneficien a los demás.
Gracias por escucharme y por dar ejemplo de rectitud.

LIC. ESMERALDA CARDENAS SANCHEZ

En el mismo punto, el Regidor C.P. José Antonio Orozco Sandoval del Partido
Revolucionario Institucional, dio lectura al posicionamiento de la fracción que
representa, el cual se transcribe a continuación:--------------------------------------
He leído con detalle y atención el primer informe de labores que hoy presenta ante ustedes el C. presidente
municipal al Honorable Cabildo, a los ciudadanos e invitados especiales aquí presentes.

Primero, dio cuenta de las acciones emprendidas en beneficio de los colimenses en todos los rubros.
Segundo, la población de Colima es, cada día, más exigente hacia los servidores públicos, pues con

su voto colocó a un grupo de autoridades para el cumplimiento de expectativas, que se resumen en la
prestación de servicios públicos de calidad.

El municipio, como entidad gubernamental, tradicionalmente es considerado el primer contacto con la
comunidad. Sin embargo, de un tiempo para acá hay una crisis que permea todo el ámbito social.

cn
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H. Ayuntamiento (le CiIinia
2015 - 2018

Si algo escasea siempre en el ayuntamiento es el presupuesto insuficiente para las necesidades
crecientes. El municipio conoce muy de cerca la gran cantidad de problemas, que urgen darles soluciones
confiables.

El trabajo de un municipio es similar al panorama nacional, y no es propio de Colima: padece
insuficiencia crónica de recursos financieros; predomina una cultura centralista que obstaculiza la autonomía y
los subordina política y administrativamente.

Este panorama generó una crisis de credibilidad en una parte, y eficacia política, por otra.
Pero los regidores del Partido Revolucionario Institucional, en el Ayuntamiento de Colima, hemos

ç practicado una buena política, sin renunciar al debate y argumentación. En el Cabildo participamos en todas
las acciones que han beneficiado a los ciudadanos colimenses de la capital, colonias y comunidades, sin
distingo.

La fracción del Partido Revolucionario Institucional trabaja muy unida en este Cabildo, no somos
comparsa, somos una oposición responsable, aportamos lo mejor de nosotros, pues tenemos experiencia
pública, política y administrativa, la cual ponemos siempre a disposición de los mejores acuerdos en beneficio
de los capitalinos.

Además existe cordialidad y armonía entre todas las fuerzas políticas representadas en el seno del
cabildo, siempre atentos a los planteamientos que nos da a conocer el presidente municipal. Ese será nuestro
compromiso para seguir dando el mayor esfuerzo y continuar tomando las decisiones que mejoren las
condiciones de bienestar de los ciudadanos Colimenses.

A través de las urnas con el voto ciudadano hemos recibido la alta responsabilidad hoy como
autoridades para atender los reclamos y necesidades de una sociedad exigente en la pluralidad ideológica y
partidista.

1 ,

	

	 Finalmente como integrantes de la fracción Priista en el Cabildo les reiteramos nuestro compromiso 	 ,
de seguir sirviendo a todos los ciudadanos de este municipio, de trabajar en equipo y con entendimiento
dentro de la pluralidad, siempre pensando en todos ustedes en quienes nos depositaron su confianza para
estar aquí, en el Honorable Ayuntamiento, siempre para velar por sus intereses.
Presidente Municipal Héctor lnsúa García, integrantes del Honorable Cabildo, pueblo en general, ratificamos
una vez más, aquí, frente a ustedes el compromiso de buscar siempre el bienestar de los capitalinos,
seguiremos trabajando, sin descanso alguno. 

Muchas Gracias.
t ç Acto seguido, el Síndico Municipal, Lic. Francisco Javier Rodríguez García

del Partido Acción Nacional dio lectura al posicionamiento de la fracción que
representa, el cual se transcribe a continuación :------------------------------------

. CON SU PERMISO CIUDADANO PRESIDENTE.

. SALUDO CON RESPETO A LAS AUTORIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN.
• HONORABLE CABILDO.
• AMIGAS Y AMIGOS.
En los últimos 9 años Colima capital ha sido muy generosa con los colimenses. Ha servido de

plataforma para 2 gobernadores y un aspirante a gobernador. Es tiempo de ser generosos con la capital,
devolverle lo mucho que ha dado y lo poco que ha recibido. Atenderla, sacarla del olvido, principalmente en
sus servicios básicos, fue la tarea urgente con la que inició el presente Gobierno Municipal.

Fue triste encontrar una ciudad abandonada, la que antes fuera la ciudad más limpia del país ahora
se encontraba cubierta de basura, y espacios públicos enajenados por el vandalismo. Por ello, la primera y
urgente encomienda que dictó el alcalde fue: ¡Limpiemos Colimal.

Se han limpiado 107 mil m2, recolectado 150 toneladas de residuos sólidos; 143 zonas son
permanentemente supervisadas; se limpiaron los principales arroyos y 8 mil predios con el apoyo ciudadano;
en resumen, se recogió de la vía púbica más de 222 toneladas de basura.

Esta instrucción no fue sólo barrer las calles, avenidas y colonias. Ha sido y es la filosofía de
gobierno que rige la toma de decisiones administrativas y financieras. Limpiar Colima de la basura es Limpiar
Colima de la corrupción, es gobernar con honestidad.

El tiempo es el mayor enemigo de las administracio s municipales, lo inmediato siempre gana a lo
importante y trascendente. No hay tiempo para pensar el futuro de la ciudad porque los pro temas
cotidianos y comunes te consumen. 
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Por ello, el siguiente paso trascendente de éste gobierno municipal fue soñar, pensar, proyectar
nuestra ciudad a la plataforma de las ciudades de vanguardia.

De allí, que el alcalde realizó las gestiones para incluir a Colima en las 100 ciudades resilientes de
mundo para recibir capacitación y financiamiento de la Fundación Rockefeller, con el fin de implementar
soluciones innovadoras contra los desafíos de la urbanización, globalización y cambio climático. Trabajar en e
presente y el futuro de nuestra capital son los retos planteados.

Trabajar por un Colima Bonito ha implicado pues, en este primer año de Gobierno, hacerlo en do
visiones: en el hoy y en el mañana.
En el hoy resalta....
• El primer paso que fue revertir el crecimiento del gasto desmedido. Se ha reducido en 11 millones

Destacando el ahorro en gasolina por 5 millones y 1 millón 800 mil pesos en mantenimiento. Se procure
la transparencia dando respuesta expedita a 219 solicitudes de información, 7 auditorías del Osafig y e
SAT y transmitiendo en vivo las sesiones ordinarias del comité de compras.

• Después de darle orden a la administración, el segundo paso fue reasignar los ahorros a las acciones
sociales: 1,103 becas; 415 mejoramientos de vivienda y 1,800 ciudadanos atendidos en las brigadas
médicas, sólo por mencionar algunas.

• Como la seguridad va de la mano del empleo, se gestionó más de 6 millones de pesos para nuevas
empresas; el Festival Internacional del Volcán dejó derrama económica por 33 millones de pesos y se
benefició al desarrollo rural con 46 obras y diversos Programas.

• Y por aquellas voces críticas que reclaman la falta de coordinación en materia de seguridad con el
estado, vale precisar que se tuvieron 123 reuniones con diversas dependencias como Sedena, Policía
Federal y Universidad de Colima, entre otras. Además de 55 operativos en el centro de la ciudad; 36 de
Mando Mixto; 43 con el ejército y 154 operativos de vialidad que permiten tener una ciudad más segura,
disminuyendo en 73% los accidentes por conducir en estado de ebriedad.

• No puede haber un Colima Bonito sin mantenimiento a su infraestructura: 10,700 m2 de pavimentación y
mil metros de red de drenaje y agua. Así como la remodelación de más de 30 espacios históricos y
públicos.

• El Colima que añoramos, el que disfrutaron nuestros abuelos y padres, el de la tranquilidad y fraternidad
entre sus vecinos, sólo puede ser posible con la participación y empoderamiento ciudadano. Por ello, es
de destacarse la integración de los 156 comités de participación ciudadana; 28 comisarías y junta
municipales; así como la integración de varios consejos ciudadanos como el de la asignación de beca
municipales de manera transparente.
Un gobierno pues abierto y cercano a la gente puede regresarnos la paz que anhelamos.

Y para el mañana se trabaja... /
En los proyectos estratégicos para la remodelación de mercados; Colima Centro Vive su Encanto; lngenja
Vial y Movilidad Urbana; Modernización Catastral; Paseo Río Colima y Colima Verde.
La capital merece y necesita ser pensada, administrada y gobernada con una visión de sustentabilidad, con
un espíritu incluyente, con la fuerza de la voluntad ciudadana, con la unidad de las fuerzas políticas, con la
esperanza de que un mejor mañana para nuestra ciudad es posible, si sólo y si, TODOS UNIDOS POR
COLIMA, lo pensamos y lo trabajamos así.
Amigo Presidente Municipal.
Reconocemos el trabajo emprendido, la energía y dedicación a su encomienda. Si usted nos permite ayudarle
lo haremos con gusto. Creemos en la suma de esfuerzos, por ello, Alcalde, Gobierno, Administración,
Trabajadores y Ciudadanos podemos lograr el Colima Bonito que todos queremos.
Por el bien de todos, hagamos equipo.
Compañeros de cabildo.
Nos ha faltado apretar el paso en la actualización de los reglamentos, sin ellos, no es posible el desarrollo
sustentable que buscamos. A ustedes nos desvela la misma suerte que a mí, prometieron y prometí encender
esta candela, transformar ésta ciudad, la única unidad que sirve es la que nos une en la lucha, con su puedo
y con mi quiero, vamos juntos haciendo de Colima la ciudad que anhelamos.
Amigas y Amigos todos.

- Quedamos a las órdenes de ustedes, los ciudadanos soberanos y libres, de quienes provenimos y a quienes
çios debemos, que con su mejor juicio: ¡Nos juzguen!
Hasta siempre, y... Gracias.
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ACTAS DE CABILDO

MO PUNTO.- En cumplimiento de lo dispuesto por el Artículo 47
Lón 1 inciso j) de la Ley del Municipio Libre del Estado de Colima y el
ilo 63 Fracción XIX del Reglamento del Gobierno Municipal de Colima,
Presidente Municipal, Lic. Héctor Insúa García, hace entrega del

iento que contiene el Primer Informe de Gestión de la Administración
a Municipal que preside al C. Síndico Municipal, Lic. Francisco Javier
guez García. De igual manera hizo entrega del documento al
sentante del Gobernador del Estado y los Representantes de los Poderes
[ativo y Judicial. Acto seguido se proyectó un video de resultados del
r Año de Gobierno Municipal .---------------------------------------------------
te mismo punto, el C. Presidente Municipal, Lic. Héctor Insúa García

un mensaje a los presentes .-----------------------------------------------------
DECIMOPRIMER PUNTO.- De conformidad con el orden del día, se dio la
palabra al C. Lic. Arnoldo Ochoa González, Secretario General de Gobierno y
Representante Personal del Lic. José Ignacio Peralta Sánchez, Gobernador
Constitucional del Estado, quien dirigió un mensaje a los presentes.------------
DECIMOSEGUNDO PUNTO.- Agotado el Orden del Día, el Presidente
Municipal, Lic. Héctor Insúa García declaró clausurada la Sesión siendo las
21 horas con 30 minutos horas del día de su fecha -------------------------- -----
Para constancia de la misma, se levanta la presente Acta, u fiWian los u
en ella intervinieron .------------------------------------------------------------------
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ACTAS DE CABILDO

11. k untarniento de (uli ma
:\diuiuitrkn 2015 - 201 	 C

C. SILVESTRE SORIANO
	

LIC. INGRH1
	

VALDEZ.

F

ALVAREZ.	 LIC. SAYRA G
	

ROMERO SILVA.

LIC. OSCAR A.	 ANGUIANO.	 C.P. JOSE ANTONIO O
	

AL.

CARDENAS SANCHEZ.

MARIA ELEN

Las presentes firmas corresponden al Acta N° 63, de la Sesión Solemne de Cabildo del día 14 de diciembre de 2016.
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